

Rentrée scolaire 1975 : des chiffres éloquentes

La municipalité fait le point sur la situation



A quelques semaines de la rentrée des classes écoulée la municipalité vient de faire le point sur les problèmes scolaires dans notre localité.

Les statistiques qui suivent nous permettent de dire que la situation d'ensemble est satisfaisante.

Compte tenu des retards importants qu'il fallait rattraper dans l'enseignement du deuxième degré et dans celui des maternelles (qui cependant demeure facultatif).

Compte tenu également des défaillances du pouvoir qui s'appuie de plus en plus sur les collectivités locales pour régler les problèmes dont il a la charge, on peut affirmer sans prétention excessive que la municipalité a su tirer parti admirablement des modestes moyens dont elle dispose.

Qu'on en juge par les chiffres qui suivent.

A la rentrée de septembre 1975 le nombre des classes maternelles passe de 57 à 65, et les effectifs de 2.249 à 2.592 soit 343 enfants scolarisés de plus qu'en 1974.

Le nombre des classes primaires passe de 184 à 185 et les effectifs de 4.684 à 4.660. Il y a donc un léger tassement dans ce domaine mais le nombre de classes est tel que la moyenne par classe va sans cesse en diminuant — ce qui est extrêmement bénéfique pour les maîtres et aussi pour les élèves.

Ce n'est pas partout que les moyennes de classe dans l'enseignement primaire atteignent vingt-cinq élèves.

On peut-être satisfait de ce résultat.

Dans l'enseignement du deuxième degré, moderne, les effectifs passent de 3.892 à 3.927 ce qui représente un accroissement de 190 élèves.

544 ELEVES DE PLUS QUE L'AN DERNIER

On peut donc constater une légère régression d'effectifs dans l'enseignement primaire (c'est là un phénomène national), et une progression spectaculaire dans les maternelles qui est due essentiellement aux efforts considérables de la municipalité conjugués

à ceux des parents d'élèves et des enseignants qui ont mené l'action nécessaire pour la création des postes et la construction des classes.

Les progrès de l'enseignement technique doivent satisfaire tout le monde et il faut souhaiter d'importants développements dans le futur : la nécessité s'en fait sentir chaque jour davantage.

Au total nos établissements scolaires ont accueilli 544 élèves de plus à la rentrée 1975.

Les locaux ont permis de faire face à cet accroissement important.

Pour les maternelles : une classe a été créée à la Rouve (E.-Vaillant) ; deux classes ont été créées aux Sablettes (L.-Lagrange) ; deux classes ont été créées à T.-Merle ; trois classes ont été aménagées à J.-L. Mabily (ancienne école primaire)

ACCUEILLIR LES ENFANTS DE 3 A 6 ANS

Ce sont donc huit classes de plus dont les tout-petits ont pu bénéficier. Nous approchons donc de ce premier objectif : accueillir tous les enfants de 3 à 6 ans.

Pour l'enseignement du deuxième degré la mise en service du C.E.S. centre ville, obtenu après une lutte de plusieurs années, va permettre évidemment de voir plus clair dans les problèmes du secondaire.

Ces progrès très sensibles sont grandement appréciés de la population.

La population seynoise qui connaît les efforts inlassables de sa municipalité et qui condamnera à la première occasion ceux qui s'aviseront de vanter les bienfaits de la politique des monopoles symbolisée par les Giscard d'Estaing, Poniatowski, et leurs sbires locaux.

Nous en reparlerons.

M. AUTRAN LA MUNICIPALITE

NOTRE PHOTO :

C'était lors d'une récente rentrée au lycée Langevin-Wallon.

(Photo Fr. K.)